

XLVII.

T a f e l.

C o c h i n g i n e s i s c h e O p e r .

Die Cochinchineser sind, so wie die Sineser, ihre Stammesverwandte, sehr große Liebhaber von allerlei Schauspielen, Gaukereien und Possenreisereien, so wie überhaupt von Musik und Gesang, Sie sind hierin den Chinesern beinahe ganz ähnlich, doch sind sie auch besondere Liebhaber vom Tanze.

Herr Barrow, welcher im J. 1792 mit dem britischen Gesandten Lord Macartney nach China reiste, hielt sich mit seiner Gesellschaft einige Zeit in Cochinchina auf, wo er Gelegenheit hatte, die Schauspiele der Landesbewohner und besonders eine Oper mit anzusehen, worüber er uns in seiner Reise nach China folgende, zu unserer Abbildung passende Nachrichten mittheilt.

Er erzählt: „In der innern Abtheilung eines Gebäudes saßen wir bei unserm Eintritte eine Gesellschaft von Schauspielern beschäftigt, ein histori-